
BM Halbe führt in die Thematik ein und weist insbesondere auf die Tatsache hin, dass der Rat 
das Haushaltssicherungskonzept bereits verabschiedet hat, sodass es nunmehr ausschließlich um 
die Art der Umsetzung des Ratsbeschlusses gehen kann, nicht mehr um das „Ob“ der 
Benutzungsentgelte.  
 
Herr Kuxdorf berichtet als Stadtsportverbandsvorsitzender aus dem Sportforum, das am 
24.02.2011 stattfand und sich mit den Gebühren beschäftigt habe. Dort stellte die Verwaltung die 
Systematik der Gebührenerhebung vor und gab den Vereinsvertretern die Möglichkeit, Fragen zu 
stellen. Der Stadtsportverband kündigte eine Stellungnahme nach der Mitgliederversammlung am 
14.04.2011 an.  
 
Inhaltliche Fragen zur Berechnung werden nicht gestellt. Nachdem Stadtverordneter Detlef 
Kämmerer sich ablehnend über die Gebühren geäußert hat, macht BM Halbe deutlich, dass die 
Entgelte von der Verwaltung sehr zurückhaltend berechnet worden seien. Wenn die Politik die 
Frage der Entgelterhebung anders sehe, hätte sie keine entsprechenden Beschlüsse zum 
Haushaltssicherungskonzept fassen dürfen.  
 
 


